

# Châtaigneraie

la Voix du Cantal • n° 3179 • Jeudi 28 juillet 2011

**Marcolès**

## Des nuits estivales animées

Du 20 au 23 juillet se sont déroulées « Les Nuits de Marcolès ». Cette manifestation, organisée par le comité d'animation, regroupait contes, musique, et lumière. La nuit tombée, le rideau du portail haut s'ouvre sur le monde des contes. Les spectateurs, répartis en petits groupes, afin de « préserver la qualité d'écoute », déambulent dans les ruelles. Cette année, les bergers sont à l'honneur dans les contes d'Olivier De Robert.

Berger des montagnes, des nuages, même le célèbre chevrier

Monsieur Seguin est revisité. Les enluminures architecturales, projetées sur les murs du village, par « Grimoires en Lumières », illustrent les récits. Le trio « Art-Déko » rythme les festivités au son des cuivres. Entre légende et réalité, frayeur et calembour, la soirée est remplie d'émotion, d'étonnement et de rires. Malgré les conditions météorologiques, la manifestation rencontre un franc succès avec 200 spectateurs chaque soir. Le public est « réactif, vif, ils ont envie de continuer, c'est fantastique » conclut le conteur Olivier De Robert.



*Olivier de Robert sur scène.*